
MEETINGS                                                             
In apertura di seduta il Presidente informa  i  presenti  che  il    
prossimo 8 febbraio sar… ospite della Sviluppumbria il Dr.  Paolo    
Cecchini, Docente al Collegio Europeo di Bruges, il  quale  terr…    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

una conversazione sul tema: "Le piccole  e  medie  Imprese  nella   
prospettiva del Mercato Unico Europeo". Lo stesso  Presidente  fa   
inoltre presente che, nell'ambito di vari incontri  concordati  a   
livello regionale nel quadro delle iniziative poste in essere  in   
previsione del "'92", il 9  febbraio  alle  ore  17,  nel  salone   
d'onore della Giunta Regionale, il Prof. Paolo Maria Fasella, Di-   
rettore Generale per gli Affari Scientifici, Ricerca  e  Sviluppo   
della Commissione delle Comunit… Europee,  terr…  una  conferenza   
sul tema: "I programmi europei di promozione della ricerca e del-   
l'innovazione: occasione di collaborazione tra Universit…,  Indu-   
stria e Autorit… Pubbliche".                                        
Il Consiglio prende atto.                                           
SVILUPPUMBRIA                                                       
BUDGET 1989                                                         
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente, il-   
lustra dettagliatamente il "Prospetto Fonti e Impieghi 1989",  di   
cui ognuno dei presenti ha copia. Si apre quindi un'ampia discus-   
sione nel corso della quale  Presidente  e  Direttore  rispondono   
dettagliatamente ai quesiti avanzati. Al  termine,  il  Consiglio   
prende atto del documento "Prospetto Fonti e Impieghi 1989".        
SVILUPPUMBRIA                                                       
INVESTIMENTI FINANZIARI                                             
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente  in-   
forma i presenti che Š stata posta in essere  una  operazione  di   
commercial paper con l'Istituto Bancario S.Paolo di Torino,  alle   
seguenti condizioni:                                                
- importo L. 500.000.000;                                           
- durata 32 giorni (2.2/6.3.89);                                    
- tasso 11.20%;                                                     
- garanzia dell'Istituto Bancario S.Paolo di Torino.                
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, sen-    
tito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…              
                            DELIBERA                                
di ratificare ad ogni effetto l'operazione  di  commercial  paper   
posta in essere con l'Istituto Bancario S.Paolo  di  Torino  alle   
seguenti condizioni:                                                
- importo L. 500.000.000;                                           
- durata 32 giorni (2.2./6.3.89);                                   
- tasso 11.20%;                                                     
- garanzia dell'Istituto Bancario S.Paolo di Torino.                
FIAS                                                                
Il Presidente, richiamati i precedenti in ordine  alla  posizione   
FIAS SpA di Pantalla di Todi, informa i  presenti  che  ha  avuto   
recentemente luogo un incontro tra  i  soggetti  interessati,  al   
termine del periodo di "riflessione" nel corso del  quale  i  di-   
versi Istituti di credito coinvolti dovevano valutare  la  possi-   
bilit… di concorrere alla formazione di un  "pool"  in  grado  di   
assicurare il prosieguo dell'attivit…  aziendale.  Nel  corso  di   
detto incontro, prosegue il Presidente, le banche si sono dichia-   
rate disposte ad intervenire  (Š  da  sottolineare  in  proposito   
l'ampia disponibilit… evidenziata dalla Banca  Popolare  di  Todi   
che ha deciso di anticipare il proprio intervento nella misura di   
L. 300 milioni di sconto di carta commerciale),  mentre  Š  stata   
registrata una difficolt… di carattere tecnico da parte del Banco   
di  Napoli    (che    dovrebbe    secondo    i    progetti    in-   
tervenire nel capitale Fias con un apporto,quindi,  di  carattere   



sostanziale e condizionante perci• l'intera operazione),  che  si    
sta adoperando comunque per superare il problema.Si resta pertan-    
to in attesa di notizie in merito e, non appena possibile, questo    
Consiglio verr… tempestivamente informato.                           

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Consiglio prende atto.                                           
TARANTINI                                                           
Il Presidente richiama le precedenti deliberazioni con cui questo   
Consiglio decideva di rinnovare l'incarico di  consulente  legale   
della Sviluppumbria, in sede giudiziale ed  extragiudiziale,  al-   
l'Avv. Giovanni Tarantini. Lo stesso Presidente propone quindi il   
rinnovo dell'incarico per l'anno in corso. Si apre la  discussio-   
ne al termine della quale il Consiglio, sentito il  parere  favo-   
revole del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
di rinnovare per il 1989 l'incarico di  consulente  legale  della   
Sviluppumbria, in sede giudiziale ed extragiudiziale  ,  all'Avv.   
Giovanni Tarantini per un compenso forfettario di  L.  40.000.000   
lorde al netto della ritenuta d'acconto + IVA, oltre al  rimborso   
delle spese sostenute per  l'espletamento  dell'incarico  stesso.   
PIV                                                                 
Il Presidente richiama i precedenti in merito ai provvedimenti di   
cui alla L.R. 40/85-Art. 17 e alla deliberazione della Giunta Re-   
gionale n. 4215 del 17.6.87. Ricorda inoltre  che,  con  delibera   
del 29.5.86, questo Consiglio istituiva una commissione consulti-   
va composta da egli stesso Presidente, dal Direttore e dai Consi-   
glieri Bianconi e Ubaldini, con il compito di  preselezionare  le   
richieste avanzate  a  valere  sulla  L.R.  14/85  (Artigianato).   
PoichŠ tale commissione Š ancora operante, tenuto conto  che  re-   
centemente le richieste avanzate a valere sulla L.R. 14/85 si so-   
no ridotte con conseguente alleggerimento  del  lavoro  di  detta   
commissione, considerato infine che le richieste pervenute a  va-   
lere sulla L.R. 40/85 (PIV) sono state  avanzate  prevalentemente   
da artigiani o piccole imprese, il Presidente propone di assegna-   
re ai medesimi  componenti  della  "Commissione  Artigianato"  il   
compito di preselezionare le richieste di cui alla L.R. 40/85.      
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio,in ac-   
coglimento della proposta del Presidente, sentito il parere favo-   
revole del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
di assegnare alla"Commissione Artigianato" il compito di procede-   
re  all'esame  preliminare delle istruttorie relative a richieste   
d'intervento a valere sulla L.R. 40/85, da sottoporre successiva-   
mente al Consiglio per le relative deliberazioni.                   
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
Il Presidente fa presente che, in ordine all'attivit… dell'export   
per il 1989, si impone una riflessione di carattere generale sul-   
l'impostazione da seguire per il futuro, tanto  sulle  iniziative   
promosse dai Consorzi Export, quanto sui criteri  di  attribuzio-   
ne dei finanziamenti ordinari dell'attivit…. Nel  contempo,  con-   
clude il Presidente, Š in fase di definizione  un'iniziativa  re-   
gionale centralizzata per il coordinamento del settore.             
Il Consiglio prende atto.                                           
LEGGE REGIONALE 24/88                                               
OCCUPAZIONE GIOVANILE                                               
Il Presidente, con riferimento alla L.R. 19.7.88 n. 24  "Agevola-   
zioni per favorire l'occupazione giovanile anche con il  sostegno   
di nuove iniziative imprenditoriali", d… lettura del testo  della   
convenzione approvato dalla Giunta Regionale con atto  esecutivo,   
documento trasmesso in allegato alla nota  del  19.1.89,  con  la   
quale viene richiesto analogo atto da parte di  questo  Consiglio   



onde pervenire alla stipula. Si apre la discussione,  al  termine    
della quale il Consiglio, sentito il parere favorevole del Diret-    
tore, all'unanimit…                                                  
                            DELIBERA                                 

 
 
 
 
 

di approvare il testo di convenzione L.R. 19.7.88 n. 24 "Agevola-   
zioni per favorire l'occupazione giovanile anche con il  sostegno   
di nuove iniziative imprenditoriali", allegato alla  nota  datata   
19.1.89, trasmessa dalla Regione dell'Umbria -  Giunta  Regionale   
- Area operativa: economia e lavoro, agli atti della Societ….       


